
RM Schwitters merkt an, dass ihr Beitrag zum TOP 10 zu der Entwicklungsplanung für die Kitas nicht 

in der Niederschrift aufgeführt ist. Sie hatte für die Gruppe der SPD/FDP angemerkt, dass diese sich 

gegen den Ausbau des Obergeschosses in den Kitas für die Nutzung als Gruppenraum aussprechen. 

 

Unter Berücksichtigung dieser Änderung wird die Niederschrift genehmigt. 

 


